

viernes 18 de junio de 2021

## Los trabajos de excavación de Las Chumberas llegan a su cota de cimentación



Descargar imagen

Trabajos cimentación Las Chumberas

Los trabajos de excavación de las parcelas de la urbanización de Las Chumberas donde se construirán sendos edificios de 118 y 79 viviendas, para la reposición de las casas afectadas por aluminosis, han llegado ya a su cota de cimentación.

Según se explica desde la empresa municipal Muvisa, encargada de la gestión de esta actuación singular, un laboratorio homologado ha realizado ya ocho sondeos en una parcela y catorce en la otra, mediante perforaciones con rotación para la extracción de testigos. Sin embargo, no se descarta que sea necesaria la realización de nuevas perforaciones en función de los resultados que se obtengan.

Estos sondeos, de aproximadamente 13 metros de profundidad, son necesarios en el marco del análisis geotécnico del terreno, de cara a dar por buena la ejecución de la cimentación proyectada y como hito dentro del control de calidad que realiza el organismo técnico contratado para este cometido.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, considera que “aunque los trabajos que se están llevando a cabo actualmente en Las Chumberas no son tan espectaculares como el derribo de los bloques, y puede dar la impresión de que se han ralentizado, lo cierto es que se sigue trabajando a buen ritmo en una actuación imprescindible para garantizar la seguridad de todo el proyecto, de manera que los vecinos y vecinas vean cumplido su sueño de contar con sus nuevas viviendas dentro de los plazos a los que nos hemos comprometido”.

Por su parte, el consejero delegado de Muvisa, Ignacio Viciano, explica que en estos momentos “estamos a la espera de obtener los resultados finales globales de los sondeos para contrastarlos con el estudio geotécnico inicial efectuado en la parcela sin excavar, así como recibir el visto bueno de la entidad de control en relación a la cimentación proyectada, de manera que puedan comenzar los trabajos de ejecución de la misma”.

Además, se están preparando las bases para las grúas, un trabajo que también demandó la ejecución de otros cuatro sondeos adicionales, para utilizarlos en los proyectos de grúa que deben obtener el visto bueno administrativo.

Viciano señaló por otra parte que los trabajos de urbanización en las zonas en las que se ha podido ir avanzando “están a punto de culminar”. Así, en el ámbito de la plaza que se ha ejecutado donde se encontraba el bloque 33, que fue demolido, “estamos a la espera de la llegada de los juegos infantiles para dar por concluida esta actuación, algo que podría ocurrir a finales del mes de julio”.



Y en el ámbito de la calle Volcán Fogo y la parcela sociocultural, se está procediendo a la verificación de los cálculos del sistema de contención de tierras, dado que se ha buscado una solución más adecuada frente a la inicialmente proyectada.

Finalmente, y en relación con las medidas cautelares de seguridad que se vienen tomando durante todo el proceso, se va a proceder en breve a la mejora del tapiado de algunos bloques de la urbanización, se informa desde Muvisa.